

Eröffnung Gwaagge-Badi

Am Samstag, 8. Mai 2021 kommt mit der Eröffnung unseres Schwimmbades wieder etwas Normalität in unser Leben zurück. Das Wetter sollte eine Öffnung erlauben und wenn auch das Wasser noch recht frisch ist, besteht ja auch die Möglichkeit, dem Bistro einen Besuch abzustatten!

Damit wir öffnen können, müssen wir ein Corona-Schutzkonzept vorweisen. Dieses finden Sie hier auf der Homepage unter «Kultur&Freizeit» → «Schwimmbad». Eine kleine Verschärfung im Vergleich zum Ende der letzten Saison ist das Tragen einer Maske in den Garderoben und Toiletten. Wenn es die Situation erlaubt, werden wir auch kurzfristig das Konzept anpassen und können so (hoffentlich) im Laufe der Saison Massnahmen reduzieren.

Beachten Sie bitte, dass die Öffnungszeiten leicht angepasst werden. Auch diese finden Sie im Detail hier auf der Homepage. Das Frühschwimmen findet nicht mehr statt, die Öffnung des Schwimmbades ist täglich ab 09.00 Uhr. Grund dafür ist die tiefe Nachfrage und die benötigte Zeit, um die notwendigen Reinigungen vornehmen zu können.

Der Betrieb des Schwimmbades ist wetterabhängig. Wie merken Sie, dass die Gwaagge-Badi und das Bistro offen ist? Die Öffnung und die Wassertemperatur werden hier auf der Homepage publiziert. Wenn Sie keinen Internet-Zugang haben, können Sie sich auch an der Fahne in der Badi orientieren oder Sie rufen den Bademeister an: 052 685 19 77.

Das Bistro ist auch dieses Jahr unter der Leitung von Romana und Kurt Meier. Sie freuen sich auf Ihren Besuch.

Schwimmbadreferent

Fabian Hell